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Заметки с совещания

О контингенте студентов

Очередное совещание деканов провел проректор по учебной работе Евгений

Александрович Захаров.

Первым в повестке дня был вопрос о ликвидации академических задолженностей по

результатам летней сессии. О том, как обстоят дела в ВолгГТУ рассказал начальник

учебного отдела Владимир Николаевич Стяжин. Он привел статистические данные на 14

октября, отдельно остановившись на различных формах обучения, успеваемости магистров и

др. Его коллега – Ольга Александровна Ганжа – ознакомила собравшихся с ситуацией в

Институте архитектуры и строительства, сравнив, что было на начало учебного года и

сейчас.

Начальник УМУ Евгений Вячеславович Стегачев продолжил тему, рассказав о контингенте

студентов в университете. На протяжении последних лет количество студентов очной формы

обучения планомерно снижалось, в то время как заочной постепенно увеличивалось. В этом

году на графике можно наблюдать резкий скачок, что связано с объединением двух вузов.

Если смотреть в процентном соотношении, то 5% студентов получают второе высшее

образование, 46% обучаются заочно, 5% – на вечерней форме, доля очников составляет 44%.

В целом по вузу контрактников несколько больше, чем бюджетников, но если рассматривать

очную форму, то тут превалирует бюджет.

Собравшиеся также обсудили вопросы об утверждении тем дипломных проектов, выпускных

работ бакалавров и магистерских диссертаций, о предоставлении кандидатур председателей

ГЭК и некоторые другие.

Наталья Толмачева.
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